

El Nuevo

DIARIO ROJENSE

LA FRASE DEL DIA

“La buena mujer no alcanza una buena fama solamente con ser buena, sino con parecerlo”

Miguel de Cervantes

Año XX - N° 7.207 - Rojas Bs. As. - Viernes 21 de Noviembre de 2025
Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00

EDUCACIÓN

Día de la Soberanía Nacional: “Conocer la historia para pensar el futuro”

En la mañana de ayer se desarrolló el acto oficial para recordar la batalla de la Vuelta de Obligado, ocurrida en el año 1845. Contó con la presencia del intendente Román Bouvier y estuvo organizado por las modalidades de Educación Física, de Educación Especial y de Educación de Adultos.



P. 2 DÍA DE LA SOBERANÍA NACIONAL - ROMÁN BOUVIER P. 3

“De la mano de la educación Pública la soberanía no correrá peligro”

DÍA DE LA SOBERANÍA NACIONAL - VIRGINIA FAUDA P. 4

“El conocimiento de nuestra historia nos fortalece como argentinos”

CULTURA Y ESPECTÁCULOS P. 9

Se pone en marcha la 54ta. edición de la Fiesta de la Galleta

BÁSQUET ZONAL - A LAS 21:00 P. 14

Arranca la semi entre Argentino y Sportivo Rojas

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

P. 9

Noche de teatro y danza en el Italia de la mano de Academia Everest

COTIZACIÓN DEL DÓLAR		
Actualización: 20 de Noviembre de 2025		
COMPRA	VENTA.....	VARIACIÓN
DÓLAR BNA	1400,00	1450,00% 1,40
DÓLAR BLUE.....	1405,00	1425,00% -0,35
DÓLAR MEP	1452,28	1452,88% 0,82
DÓLAR MAYORISTA	1397,20	1447,10% 1,40
DÓLAR TURISTA	1820,00	1885,00% 1,40

PRONÓSTICO DEL TIEMPO	
CIUDAD DE ROJAS	
HOY	MAÑANA
Parc. nublado  MÁXIMA 22° MÍNIMA 11°	Nublado  MÁXIMA 23° MÍNIMA 9°

EDUCACIÓN

Se conmemoró el Día de la Soberanía Nacional con un acto en la Escuela Especial 501

En la mañana de ayer se desarrolló el acto oficial para recordar la batalla de la Vuelta de Obligado, ocurrida en el año 1845. Contó con la presencia del intendente Román Bouvier y estuvo organizado por las modalidades de Educación Física, de Educación Especial y de Educación de Adultos.

En las bellas instalaciones de la Escuela de Educación Especial Nro. 501 "Juan P. Cabodi" se llevó a cabo en horas de la mañana de ayer el acto oficial por el Día de la Soberanía Nacional, en lo que significó un espacio para recordar y reflexionar sobre la gesta protagonizada por un grupo de



de Educación Física. El representante de la Modalidad de Adultos a nivel distrital, Federico Rojas, fue el encargado de hacer la introducción, de presentar a las banderas de ceremonias y a las autoridades que acompañaron el encuentro en la Escuela Especial 501.

Cabe señalar que acompañaron la conmemoración el Intendente Municipal Román Bouvier, Integrantes del Consejo Escolar, Claudia Laboret, Claudia Blanco y Silvia Medina, la Inspectora Jefa Distrital Loredana Cantelmi, la Inspectora de Psicología Gabriela Rivas, la Inspectora de Educación Especial Andrea Gálvez, el Inspector de la modalidad de Adultos, Mario Grossi, el Inspector de Educación Física, Gonzalo Rosset, el inspector de Nivel Secundario Daniel Ottavianelli, la Inspectora de Nivel Inicial, Silvia Prado, autoridades de SAD, Karina Arrufat y Lilita Mingrone, la Directora de la Escuela de Educación Especial Nro. 501, Virginia Fauda, y la Directora de la Escuela de Educación Temprana 571, Carolina Vezzoni.

patriotas argentinos que defendieron con su alma nuestra nación. El Día de la Soberanía Nacional invita a tener presente siempre en nuestra memoria lo ocurrido en el año 1845 en la Batalla de La Vuelta de Obligado, cuando las fuerzas de la Confederación Argentina, bajo el gobierno de Juan Manuel de Rosas y comandadas por el general Lucio Mansilla, resistieron tenazmente una invasión de

una poderosa escuadra anglofrancesa. Este hito fue crucial para evitar que potencias extranjeras controlaran la vía fluvial, lo que consolidó la defensa de la autonomía y el territorio nacional frente a injerencias externas. El acto por el Día de la Soberanía Nacional estuvo organizado en esta oportunidad por la Modalidad de Educación de Adultos, la Modalidad de Educación Especial y la Modalidad

El Nuevo
DIARIO ROJENSE

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004

Director Propietario:
LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO
Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración, departamento, publicitario y talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires - República Argentina
Tel. Diario: (02475) 466000 - Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR

El Nuevo www.elnuevorojense.com.ar

DIARIO ROJENSE **Toda la información, actualizada cada día**

  **También seguinos en Facebook y Twitter**



SABEMOS QUE EN TRANSPORTE,
LIMPIEZA Y ALMACENAJE,
CADA GRANO IMPORTA.

www.fabrimac.com.ar

Av. Helguera 411 - Rojas - Pcia. de Buenos Aires - Argentina - Tel. (+54 2475) 462680 | 464215

DÍA DE LA SOBERANÍA NACIONAL

Román Bouvier: “De la mano de la Educación Pública la soberanía no correrá peligro”

El Intendente Municipal llamó a reflexionar sobre lo que significó aquella conquista de nuestros próceres en el año 1845, poniendo en relevancia la valentía y el coraje que tuvieron para defender a la nación. “Debemos interpelarnos sobre si estamos dando para sacar a la patria adelante”, manifestó.



En la mañana de ayer se concretó el acto por el Día de la Soberanía Nacional, evento que tuvo lugar en la Escuela Especial 501, con la participación de la comunidad educativa de la institución y la presencia de autoridades del plano municipal y educativo.

El Intendente Román Bouvier fue quien encabezó el acto en la jornada de ayer y el responsable de cerrar el mismo con un mensaje, donde puso en relevancia la valentía de aquellos próceres que pusieron en juego su vida para defender la patria

y garantizar la soberanía para siempre.

“Reflexionaba sobre lo que sucedía hace 180 años atrás, donde nuestra nación, que hacía poco que había surgido, fue tan valiente y tomó tanto coraje para defender nada menos que la soberanía y que desde es momento la garantizaron para siempre”, expresó.

Agregó en este plano: “Nada más ni nada menos que la soberanía nacional y la capacidad de decidir como pueblo, lo cual es la hazaña más grande que puede tener una nación, de lo-

gar esa conquista tan importante”,

“A 180 años de esa conquista sumamente relevante para nuestra historia creo que hoy nos debemos interpelar sobre las cosas que aún hoy nos faltan, ya que si fuimos capaces de defender esa libertad, por qué hoy no somos capaces como pueblo y cada uno de nosotros deberíamos preguntarnos cuanto nos falta, como hijos de esos próceres que defendieron la soberanía, para entregarnos a la realidad y luchar por una patria más justa para

todos”, sostuvo.

Señaló además: “No tengo dudas que de la mano de la educación pública, de la educación de cada uno de quienes están hoy presentes, la soberanía no correrá peligro, pero si necesitamos reconstruir lo que aún nos falta”.

“Invito a cada uno de quienes forman parte de este acto a que se lleven esa pequeña reflexión, interpelarse cuando lleguen a sus casas, si somos capaces y estamos dando todo lo que la patria necesita para sacarla adelante”, concluyó.

DÍA DE LA SOBERANÍA NACIONAL

Virginia Fauda: “El conocimiento de nuestra historia nos fortalece como argentinos”

La Directora de la Escuela Especial 501, anfitriona del acto de este jueves, dejó un encendido mensaje, recordando que en sus tiempos de estudiantes no existía tal conmemoración, ni se la celebraba como un hecho histórico. “Fue sin dudas significativo para la conformación de nuestra patria”, apuntó.



La Directora de la Escuela Especial Nro. 501, Virginia Fauda, brindó un encendido y contundente mensaje por el Día de la Soberanía Nacional, en principio yendo atrás en el tiempo para recordar que hasta hace unos años no se celebraba como un hecho histórico, considerando que claramente fue fundamental para la conformación de la patria.

“Antes de comenzar a escribir estas palabras recordé mi trayectoria escolar por el nivel primario y secundario, pensé en los hechos históricos que nos enseñaban, pero no encontré en mi memoria el Día de la Soberanía Nacional, quizás se nombraba la batalla de La Vuelta de Obligado, pero no se la celebraba como un hecho histórico, significativo para la conformación de nuestra patria”, dijo en el principio de su discurso la directora de la Escuela

Especial 501.

Destacó que “hoy tenemos el orgullo como argentinos de celebrar y reafirmar nuestra soberanía nacional, lo hacemos con mucha alegría, y celebramos que como docentes tengamos memoria y enseñemos nuestra historia, nuestras raíces, y sobre todo tengamos la convicción de que el conocimiento de nuestra historia es lo que nos fortalece como argentinos, como patriotas”.

“Aunque parezca obvio, conocer nuestra historia nos permite comprender nuestro presente, tomar decisiones sobre este y nos posibilita crear un futuro en el que reine la justicia social, la igualdad, la libertad y por supuesto la soberanía nacional”, sostuvo.

Remarcó además que “celebramos que nuestras y nuestros estudiantes tengan la posibilidad de ser protagonistas de dicho futuro a través del cono-

cimiento de la nuestra historia que hoy la escuela transmite”.

“El motivo de este encuentro es recordar una epopeya, la batalla de La Vuelta de Obligado, es valorar el Día de la Soberanía Argentina, porque hablar de soberanía nacional implica que la misma signifique no ser manejados por poderes económicos ni políticos extranjeros”, apuntó con firmeza la docente.

Virginia Fauda consideró en su mensaje que “recordar aquel día en el que nuestros hermanos y hermanas, militares y pueblo de aquella época defendieron la patria colocando cadenas en el Río Paraná, atacando con cañones a las tropas francesas e inglesas”.

“Recordar aquella lucha es rendir homenaje, reconocer la valentía y la entrega de aquellos hombres y mujeres que cuidaron y protegieron nuestra soberanía, dejándonos un legado

que en estos tiempos, en este momento histórico, es imprescindible dotar”, continuó.

“Hoy la soberanía nos interpela, por eso tener la convicción de que la soberanía nacional solo puede existir si nuestro pueblo conoce la historia, y eso es lo que nos ubica en protagonistas, por eso propongo que defendamos nuestra soberanía cada día, en cada decisión que tomamos, habitando el presenta, observando los hechos que nos atraviesan como argentinos, reflexionar sobre eso, y sobre todo amar a nuestra patria, a nuestros compañeros y compañeras, a nuestras familias, al otro, trabajar de manera colectiva, conocer y defender nuestros derechos”, resaltó.

Por último manifestó: “Que estas cadenas de 1845 sean representadas por eslabones de unión, de justicia e igualdad, valores que nos hacen dignos de una patria soberana”.



LA PERSEVERANCIA SEGUROS

Desde 1905 tu compañía de confianza.

REPRESENTANTE EN ROJAS

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644

AMOROSO ISMAEL Mat. 46653

AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

Se lo recomienda en CNA, AMOROSO ISMAEL, Copartidario de control, SSN

EDUCACIÓN



En cubrieron tres cargos en el CIIE “Nora Lía Nené Martínez”

La semana pasada se designó a Gabriela Rivas como Formadora en Psicología Comunitaria y Pedagogía Social, en tanto en estos días Ángeles Figueroa asumió como Formadora Generalista en Nivel Primario y la Profesora, Mariana Serra lo hizo en la Formación en Lengua Extranjera (Inglés).

En el curso de los últimos días se cubrieron tres cargos en el Centro de Información e Investigación Educativa “Nora Lía Nené Martínez” de nuestra ciudad.

Según fue informado por la entidad que cuenta con la dirección de Leticia Taborda que la semana pasada la profesora Gabriela Rivas fue designada como Formadora en Psicología Comunitaria y Pedagogía Social.

Por otro lado, durante la semana en tránsito se concretó la puesta en funciones de dos

nuevas integrantes del equipo profesional del CIIE Nora Lía “Nené” Martínez.

La dirección de la institución informó que la Profesora, Ángeles Figueroa, asumió como Formadora Generalista en Nivel Primario y, la Profesora, Mariana Serra lo hizo en la Formación en Lengua Extranjera (Inglés).

Estas capacitadoras conforman de esta manera la planta actual de formadores del Centro de Información e Investigaciones Educativas, quienes están a disposición para tra-

bajar mancomunadamente con docentes e instituciones educativas a nivel regional (región 13).

Los CIIE pertenecen a la Dirección de Formación Docente Permanente (Dirección de Educación Superior) y tienen como objetivos:

- Coordinar y desarrollar la oferta regional de formación docente permanente en cada distrito de la Provincia, llevada a cabo a través de los formadores integrantes de los Equipos Técnicos Regionales (ETR).

- Gestionar y participar en el

mecanismo de Pruebas de Selección de ETR.

- Propiciar la pluralidad de diferentes dispositivos de formación gratuitos, voluntarios y con puntaje.

- Gestar su proyecto institucional y curricular atendiendo las prioridades políticas jurisdiccionales, dentro del contexto distrital y regional.

- Articular la administración de la biblioteca pedagógica distrital, el relevamiento de documentación y la sistematización de experiencias educativas y de investigación.

Cukar & Riaño

Estudio de Abogados
L. N. Alem 755 – Rojas (B)
12 de Octubre 25 4° Piso B – Junín (B)
02475-464101
www.cukar-riano.com.ar



Asociación Mutual
Comunitaria y de socios
CLUB ARGENTINO

ALEM 501 - ROJAS (B)
TEL. (02475) 464425

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

Se pone en marcha la 54ta. edición de la Fiesta de la Galleta

En la vecina localidad de Rafael Obligado comienza esta tarde uno de los grandes eventos de cada año en el distrito y que se extenderá hasta el próximo domingo, con lo mejor de la música, la gastronomía, la elección de la reina y muchas sorpresas más. Arranca hoy a las 18:00 horas.

Esta tarde dará inicio la quincuagésima edición de la Fiesta Provincial de la Galleta en la vecina localidad de Rafael Obligado, uno de los eventos más importantes de cada año en nuestro distrito, con relevancia a nivel nacional.

La Fiesta Provincial de la Galleta se extenderá durante tres días, invitando al público a disfrutar de la mejor gastronomía, las bandas y cantantes más conocidos de la zona, reconocidas academias de danzas, paseo de autos y la tradicional elección de la reina de la galleta, este producto tan característico elaborado en las panaderías del pueblo.

La 54ta. edición de la Fiesta de la Galleta iniciará esta tarde a las 18:00 horas con la presentación de Los Gurises, luego será el turno de Abigail Tisera, Incógnito, La 21 Blues And Rock, Miriam Ravichoni, finalizando con Sincopa.

En la jornada del sábado el programa comenzará a las



17:00 horas con un desfile de autos y motos de la ciudad de Chacabuco, en tanto a las 18:30 horas se hará la primera presentación del séquito saliente y de las postulantes 2025 a reina de la galleta.

Luego, a las 19:30 se presentará el grupo de danzas dirigido por la profesora Verónica Vázquez, a las 20:00 Yanel Tilbe y a las 21:00 horas se hará el segundo paso de las postulantes.

A las 22:00 horas será el mo-

mento de Raíces de mi pago, con María Echazarreta, a las 23:30 el Ballet Latir Legüero junto a Los Baguales, y a la 1:00 cierra la banda El Inicio.

Pasando a la jornada del domingo, a las 9:00 horas será el acto protocolar, a las 10:00 el paseo criollo, a las 15:00 horas se presentará el ballet Bombing Dance, a las 15:15 la ballet folklórico Renacer, de Acevedo y a las 15:30 Marcos Alonso.

A las 17:00 horas se hará el

desfile por la Avenida Gobernador Aloé, luego las 18 consagradas y las 18 postulantes se ubicarán frente al acoplado que sirve a los locutores, actuará el grupo de adultos del ballet Renacer y posteriormente las consagradas y postulantes se harán la foto en la glorieta de la plaza.

A las 19:00 sigue el show con Brian Gibert, a las 19:40 sube al escenario la corte galletera y las consagradas para difundir sus fiestas e intercambiar presentes con la organización.

A las 20:30 sonará La Adictiva, a las 21:30 pasarán las postulantes de elegante sport, a las 22:00 se presentará el ballet folklórico de Carabelas, a las 22:30 se sorteará la rifa y a las 23:30 será el momento para Franco Massignani.

A las 0:30 horas se realizará la segunda pasada de las postulantes y se elegirá la reina, mientras que el cierre del espectáculo estará a cargo de Los Reyes del Cuarteto.

TRÁNSITO

**SIN CASCO
NO HAY MOTO**

TOLERANCIA CERO.

OPERATIVO DE CONTROL, MULTAS
Y SECUESTRO DE MOTOS.

DIRECCIÓN DE TRÁNSITO



MUNICIPIO
DE ROJAS

POLÍTICA

“Sin leyes no hay vida”: Axel Kicillof se endurece y lleva a la paritaria la presión por el endeudamiento

Aunque formal parte del “minué” habitual de cada negociación entre el gobierno y los gremios que representan a los empleados estatales, la falta de oferta de aumento salarial por parte de la administración de Axel Kicillof en la primera reunión de la nueva ronda de paritarias expresa algo más: el endurecimiento de la Provincia en la negociación con la oposición y sectores del propio oficialismo por las leyes de Presupuesto, Impuesto y la que autoriza el endeudamiento.

Kicillof mantiene una buena relación con los gremios estatales, quienes si bien no recuperaron poder adquisitivo de su salario tampoco perdieron tanto poder de compra como los nacionales desde que Javier Milei los puso como uno de los blancos de su ajuste. Los números reflejan esa realidad: en los primeros 10 meses de este año, los estatales recibieron una suba del 25,9 % contra una inflación del 24,8% para el mismo período.

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

Estreno de maravillas y a sala llena para “La Denuncia”

La obra que es protagonizada por Iván Asborn, Silvia Salvarrey, Noemí Ruagts y Jorge Aguer, con la dirección de Micaela García, se presentó el sábado a la noche en la sala “Alfredo Araldi” con excelentes repercusiones. Volverán a salir a escena el próximo 28 de noviembre.



El aplauso sostenido de una sala que estuvo repleta coronó otro trabajo fantástico elaborado por uno de los varios grupos teatrales que tenemos en nuestra ciudad, en esta oportunidad luciéndose sobre el escenario del Teatro TAFS la obra que lleva por nombre “La Denuncia”, que en este caso es presentada por Errantes Producciones.

“La Denuncia” es interpreta-

da por cuatro actores que van transitando por diferentes personajes a lo largo de la hora y media de duración, ellos son Iván Asborn, Silvia Salvarrey, Noemí Ruagts y Jorge Aguer, todos bajo la dirección de Micaela García.

La puesta que salió a escena por primera vez el sábado a la noche en la sala “Alfredo Araldi” del Teatro TAFS fue escrita por

Rafael Bruzza y está basada en una crónica policial de principios del 1900, con un hecho que ocurrió en la ciudad de Las Flores.

Los diferentes personajes que van apareciendo en la obra hablan de un dinamismo permanente en la historia, con situaciones controversiales, investigaciones que poco aclaran y un abordaje que camina por

la cornisa del humor negro, invitando a la risa constante del público, que incrédulo va siguiendo cada una de los acontecimientos.

La Denuncia, que tuvo su gran estreno el sábado en la sala de la Avenida 25 de Mayo, entregará una función más antes de fin de año, será el próximo 28 de noviembre también a partir de las 21:30 horas.



ABDALA
PROPIEDADES

Federico Abdala
Martillero Público - M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 - ROJAS (B) -
Tel. 02474-15563434 | 02475-433152
abdalapropiedades@gmail.com



General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476
C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar

HOROSCOPO

ARIES: Céntrese en el presente y en sus proyectos de familia. Superará sin problemas los gastos extras que se avecinan. Se reconocerá su valía mediante un merecido ascenso.

TAURO: Gran complicidad con su seres queridos. Ayude económicamente a esa persona que lo necesita. No se lleve los problemas laborales a casa. Moderación con las comidas.

GÉMINIS: Con los amigos, recordará momentos del pasado. Pida consejo antes de malgastar su dinero. En su trabajo reinará el caos, aunque saldrá airoso. Una dieta equilibrada le ayudará a mejorar su salud.

CÁNCER: Se alegrará de acudir a una reunión social. Momento idóneo para comenzar un plan de ahorro. Oportunidad de ascender profesionalmente. Haga pilates, fortalece el espíritu.

LEO: Estará más sensible y emotivo que de costumbre. No tome decisiones precipitadas en lo financiero. El trabajo en equipo le gustará más de lo que pensaba.

VIRGO: Irradiará una simpatía natural que resultará irresistible. Se siente satisfecho con su economía. Elija cuidadosamente a sus socios para el futuro. Ligeros dolores en las manos.

LIBRA: Sus responsabilidades no las eche sobre su pareja. Está gastando como si fuera millonario y no lo es. Actividad laboral interesante. Unas sesiones de relajación no le vendrán nada mal.

ESCORPIO: Sentimientos muy encontrados y ganas de divertirse. Su imaginación le saca de los apuros económicos. Impedimentos para desarrollar sus funciones en la empresa.

SAGITARIO: Reencuentro con un antiguo amigo. Valore si prefiere enfrentarse a un familiar o perder dinero. Sus compañeros hablan muy bien de usted.

CAPRICORNIO: Lo que comenzó como aventura, puede acabar en algo serio. En cuestiones de dinero, se presenta un día prometedor. Evite las rivalidades en su trabajo.

ACUARIO: Jornada que le permite recomponer su relación. No debe ser tan despistado con sus asuntos financieros. Su creatividad le ayudará a ascender en el trabajo.

PISCIS: El amor le ayuda a romper con la rutina, se sentirá feliz. Tiene problemas económicos debido a su falta de previsión. Esa nueva tarea le catapultará a un ascenso seguro.

SOCIEDAD

Los residentes del Hogar Municipal Madre Teresa hicieron una nueva salida de café y medialunas



Los abuelos y abuelas salieron a disfrutar de un desayuno, compartiendo anécdotas y tiempo de calidad juntos, siendo acompañados por el personal del hogar.



Continuando con un programa de actividades que desarrollan cada semana, aprovechando las bondades del clima, los residentes del Hogar Madre Teresa de Calcuta realizaron una salida recreativa, paseando por las calles céntricas de la ciudad.

En la jornada del miércoles, un grupo de abuelas y abuelos del Hogar Municipal Madre Teresa de Calcuta, tuvieron su jornada recreativa habitual.

Como en cada ocasión que el clima lo permite, salieron a disfrutar de un desayuno, compartiendo anécdotas y tiempo de calidad juntos.

Fueron acompañados por personal del Hogar que siempre encuentra nuevas actividades para pasar buenos momentos.

ZONALES

Junín: Ya se secuestraron más de 35 caballos en la vía pública

Efectivos del Comando de Prevención Rural local, juntamente con personal de la Subsecretaría de Control Ciudadano Municipal, Secretaría de Seguridad local y sumado a un trabajo coordinado con el Sistema «Ojos en Alerta», a raíz de diferentes llamados donde vecinos alertan de equinos sueltos en la vía pública y a los fines

de evitar accidentes, se labraron infracciones en el marco de la Ordenanza Municipal N°8357, la cual limita la presencia de animales de ganado mayor o menor, en vías o espacios públicos urbanos o suburbanos.

Efectivizándose el secuestro de un equino en calle Chile y Ruta Nac. N° 188 y otros dos en

cercanías al «Boliche Amarillo».

Estas infracciones una vez labradas, se le da intervención al Juzgado de Faltas local, quien dispone que el animal sea alojado en un predio dispuesto por el Municipio, hasta tanto el infractor regularice la situación ante el organismo interviniente. (La Verdad)

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

Noche de teatro y danza en el Italia de la mano de Academia Everest

La compañía que conduce la profesora Marisol Benítez presenta esta noche en la sala de la Avenida 25 de Mayo la obra "A través de sus ojos" con el protagonismo de Martín Arce y Lourdes Simoni. Luego continuará con la muestra, donde participará como invitada la Academia Bombing Dance.

En la noche de hoy brillará una vez más la sala del Teatro Italia, será al momento en que se corra el telón y comience la fiesta que propone la Academia Everest, donde combinará dos ramas del arte, en principio transitando por lo que es el teatro, y luego ahondando en el mundo de la danza.

La Academia Everest, que cuenta con la dirección de la profesora Marisol Benítez, ha preparado para esta noche un evento muy particular, que iniciará a las 20:30 horas con la obra "A través de sus ojos", protagonizada por Martín Arce y Lourdes Simoni, en tanto luego se vendrá la muestra anual con la presentación de todos los grupos que forman parte de la compañía.

"A TRAVÉS DE SUS OJOS"

En El Nuevo en Radio, Martín Arce, uno de los protagonistas de la obra con la cual comenzará el espectáculo de esta noche, habló acerca de la propuesta: "En lo personal me siento muy cómodo en esto de actuar, hace bastante que trabajo con Marisol y conozco de sus propuestas, además estoy en un ámbito como es el del escenario que me sienta bien, y justamente esta obra tiene algo que me encanta, donde me toca hacer un



personaje que quizás esté de un lado un tanto más de malo".

Lourdes Simoni dijo por su lado: "Me gusta esto de actuar, quizás en algún momento me sentía nerviosa en los primeros pasos, pero ahora siento que puedo ser yo en el escenario, que puedo expresarme libre-

mente, además con un personaje que me gusta mucho".

"Marisol tiene esas cosas de presentarnos propuestas y proyectos para ver si nos gustan y después nos brinda toda la confianza, y en este caso sucedió que nos leyó todo el texto. Al principio como que no sa-

bíamos como lo íbamos a llevar adelante, sin embargo la fuimos remando y quedó muy linda la obra", comentó Lourdes.

Martín dijo además sobre la puesta que "hay partes de texto y de baile, o sea que podemos explorar diferentes ámbitos, eso es lo que también me gustó, porque nos permite mostrar lo que siempre hicimos en la academia y además actuar, que es algo que en lo personal me gusta mucho".

LA MUESTRA ANUAL

Marisol Benítez, quien estuvo en Radio Rojas acompañada por la bailarina y profesora Soledad Larroque, contó sobre como seguirá el evento de esta noche en el Italia: "En la segunda parte presentamos todo el resto de lo que se hace en la academia, con estilo que hacía bastante no transitábamos, por ejemplo estará Soledad con sus alumnos de folklore, tendremos flamenco, urbano, y se van a encontrar con muchos docentes nuevos, porque siempre me parece importante abrir el juego a nuevas generaciones".

Hay que destacar sobre el show de este viernes que contará con la asistencia de dirección y audiovisual de Joaquín Camino y la dirección técnica de Matías Blanco.

INSUMAT
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION

02475 466749

LARREA 145 - 2705 (ROJAS)
insumat@rojasnet.com.ar

Hay un préstamo esperándote

Mitre N° 385 **221-507-0356**

¡Llamanos! 464-859

Mejor Crédito

@mejorcredito

ZONALES

Los padres de Catalina afirmaron que la explosión de Rancagua “no fue un accidente”

Los familiares de Catalina Maglio apuntaron contra las autoridades del Instituto Comercial Rancagua, tras acceder a detalles de la causa judicial.

Los padres de Catalina Maglio, la niña que sufrió lesiones gravísimas por la explosión de una maqueta durante la feria de ciencias del Instituto Comercial Rancagua, decidieron hablar públicamente por primera vez y aseguraron que la detonación “no fue un accidente”, señalando directamente a los responsables de la manipulación de los materiales que originaron el siniestro.

También cuestionaron el accionar de las autoridades del establecimiento educativo por no tener un acercamiento a la familia en declaraciones públicas que hicieron este miércoles.

El padre de la niña difundió un mensaje en su cuenta de Instagram (@javier_maglio) que rápidamente tuvo amplia repercusión. “Gracias a todos los que confiaron en nuestro silencio. Gracias por el acompañamiento. Hoy puedo decir que esto no fue un accidente, que los responsables saben que lo que compraron estaba prohibido y que la ‘sal mágica’ era naftalina picada, sumamente explosiva”, expresó en referencia del siniestro que le dejó graves secuelas a la nena.

En ese mismo mensaje, apuntó contra quienes defendieron públicamente a los involucrados sin interiorizarse en la situación de la víctima: “Todos los que salieron a ponerse esa camiseta en nombre de los responsables nunca preguntaron por mi hija. Me gustaría que hoy salgan a decir lo mismo”.

El posteo también incluyó un fuerte cuestionamiento hacia la conducción de la institución: “En ningún momento los respon-



sables del establecimiento se comunicaron con nosotros. Si alguien tiene dudas de esto, que se comuniquen con nosotros”.

“YA SABEMOS QUE NO FUE UN ACCIDENTE”

En diálogo con Diario La Opinión, el papá de Catalina profundizó sus declaraciones y explicó por qué la familia eligió mantener silencio durante gran parte del proceso.

“Hay veces que tuvimos mucho silencio, sin opinar, sin hablar. Vos sabés los comentarios... hay millones en todos lados. Siempre me mantuve callado porque no sabíamos qué estaba pasando acá en Pergamino. Nosotros estábamos allá (en Buenos Aires). Pudimos reunirnos con el fiscal y hoy sabemos que esto no fue un accidente”, afirmó.

Según expresó, las pruebas recolectadas en la causa dejaron en claro para la familia cuáles fueron las responsabilidades penales:

“La gente que está procesada está procesada porque lo que hicieron estuvo mal. Compararon un producto que no estaba permitido, y a su vez le agre-

garon naftalina picada, que era la ‘sal mágica’ que decían. Eso era una bomba”.

Agregó que, al radicarse transitoriamente en Pergamino por los tratamientos y controles médicos de su hija, pudieron acceder con mayor detalle a la causa:

“Hoy, que estamos más tiempo en Pergamino, nos juntamos a hablar y sentí que tenía que decir algo. La gente nos ayudó un montón sin recibir nada de nosotros, entonces creía necesario contar que esto no fue un accidente”, expresó el papá de Catalina.

EL ESTADO DE SALUD DE CATALINA

La niña sufrió heridas gravísimas cuando un objeto metálico salió despedido e impactó en su rostro tras la detonación de la maqueta que simulaba la erupción de un volcán. El hecho ocurrió la noche del jueves 9 de octubre, durante la exhibición de la feria de ciencias del Instituto Comercial Rancagua.

Catalina fue trasladada de urgencia al Hospital Garrahan en las horas posteriores al siniestro y tras varias intervenciones quirúrgicas de alta comple-

jidad todavía requiere controles periódicos y múltiples procedimientos médicos.

“Fuimos viajando lunes solamente a Buenos Aires, volvimos y ahora tenemos que viajar martes y miércoles de la semana que viene de vuelta”, contó su padre, dando cuenta del riguroso seguimiento sanitario que continúa en curso.

YO ME PONGO LA CAMISETA POR CATA

La imagen que compartió la mamá de Catalina en su estado de Whatsapp e historia de redes sociales que están compartiendo en la comunidad merece una aclaración de los padres.

Los papás de Catalina Maglio dieron a conocer que no están comercializando esa remera; sino que es la imagen que están compartiendo sobre un mensaje en apoyo a la hija.

Los familiares no diseñaron esa indumentaria ni tienen la intención de lucrar con eso; tal como aclararon.

LA NENA VUELVE A LA ESCUELA

Durante el fin de semana Catalina Maglio participó de la actividad de campamento junto a sus compañeros de cuarto grado de la Escuela Primaria 59 de Fontezuela.

Es probable que este jueves reanude las actividades escolares junto a los demás alumnos de su clase y la maestra; de acuerdo a los trascendidos.

En estos días la familia se encuentra en Fontezuela y poco a poco están retomando las actividades escolares y sociales habituales. (La Opinión)

GO M E R Í A
El Charito

ARREGLOS DE TODO TIPO. RECAPADOS. CUBIERTAS NUEVAS Y USADAS. NACIONALES E IMPORTADAS. SERVICIO DE AUXILIO HASTA 50 KMS. DE ROJAS.

HELGUERA 250 - ROJAS (B) - CEL. 2474 404631

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO
Tomás Santana
VENTAS - MATRÍCULA 85402

SAN CRISTOBAL
SEGUROS GENERALES

LA CAJA
de ahorro y seguro

TRIUNFO
SEGUROS

AV. LAS HERAS 487
I ROJAS - BS. AS.
Tel. 466362 -
segurossantana@
hotmail.com

FÚTBOL REGIONAL

Racing lo empató y se clasificó a la siguiente ronda

En los quince minutos restantes del partido que fue suspendido el sábado por la tormenta Racing Club consiguió la igualdad con el tanto convertido en los instantes finales por Bruno Sarmiento. Se jugó el miércoles a la noche en el estadio "Venancio Coco Amichetti" y en el final hubo incidentes.



En la noche del miércoles Argentino Rojas y Racing Club de Pergamino jugaron los quince minutos restantes del encuentro que fue suspendido el sábado a raíz de la tormenta, cotejo que finalmente terminó igualado dos a dos.

Argentino Rojas y Racing Club se enfrentaron por la quinta y penúltima fecha de la zona 9 correspondiente a la Región Pampeana Norte del torneo Regional Federal, la primera competencia de ascenso destinada a los clubes del interior del país que organiza el Consejo Federal de la Asociación del Fútbol Argentino.

El sábado a la noche se disputó lo que terminó siendo la primera parte del compromiso

entre el Albiceleste y el Bohemio, cotejo en el cual el conjunto visitante lo ganaba con el gol convertido por Simón Fiorito, mientras que en el mismo primer tiempo lo igualó de penal Luciano Oroná.

En el segundo tiempo ya cuando el cielo se mostraba amenazante el juninense Santiago Rizzi estableció el dos a uno para el equipo que conduce Diego Cabezón.

No se extendió por mucho más el juego cuando la tormenta obligó a la terna arbitral a suspender las acciones, determinando el Consejo Federal que la continuidad se produzca este miércoles a la noche.

En la continuidad del en-

cuentro el elenco pergaminense logró igualar las acciones, convirtiendo el dos a dos el mediocampista Bruno Sarmiento, cuando solo restaban tres minutos para el cierre.

INCIDENTES EN EL FINAL

Ya con el partido terminado hubo algunos roces entre los protagonistas que no pasaron a mayores por la intervención del personal policial y de quienes estaban más calmos.

LA SÍNTESIS

Argentino 2: Gonzalo Boragno; Santiago Hernández, Gaspar Calvo, Valentín Griguelo y Nicolás Vilar; Elián Cáceres, Luciano Oroná, Santiago Rizzi

y Brian Almara; Juani Forgues y Tomás Avila. DT: Diego Cabezón. Suplentes: Patricio Bilos, Robertino Delbaldo, Agustín Laurente, Felipe Zarza, Thiago Giménez y Benjamín Toso.

Racing Club 2: Joaquín Correa; Gonzalo Lanche, Bruno Pautazzo, Juan Celis y Tiago Morales; Bruno Sarmiento, Tomás Rivier, Esteban López y Thiago Gil; Simón Fiorito y Guido Montero. DT: Eugenio Carranza. Suplentes: Alejo Tachella, Franco Celis, Alex Hernández, Sebastián Illoa, Jeremías Cejas, Ignacio Van Dick y Lucas Franco.

Árbitro: Neri De Los Santos. Goles: Luciano Oroná de penal y Santiago Rizzi (AR), Simón Fiorito y Bruno Sarmiento (RC).



Transporte
El Resero
logística / distribución

► SEMI-REMOLQUE
► CARGAS GENERALES
► COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL



ROJAS (CENTRAL): DEP. Avda. San Martín 375 -
Tel. (02475) 433976 | 433975

gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com
- analia@transporteelresero.com



El Arca

f ElArca Rojas @ elarcarojas

**TIENDA PARA MASCOTAS
ARTÍCULOS DE LIMPIEZA**



Pedidos y consultas
2475 47 1789

TODOS LOS MEDIOS DE PAGO

Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield

FÚTBOL REGIONAL

El Albiceleste vuelve a jugar el domingo

Por la sexta y última fecha de la zona 9 de la Región Bonaerense Pampeana Norte Argentino Rojas enfrentará el próximo domingo en condición de visitante a Juventud de Pergamino desde las 17:00 horas en el estadio "Carlos Grondona".

Este fin de semana se llevará a cabo la sexta y última fecha de la primera etapa de clasificación del torneo Regional Federal que organiza el Consejo Federal.

Por la sexta fecha de la zona 9 de la Región Pampeana Norte Argentino Rojas enfrentará a Juventud de Pergamino, cotejo que se llevará a cabo el próximo domingo desde las 17:00 horas en el estadio "Carlos Grondona".

Cabe señalar que el duelo entre el Celeste pergaminense y el Albiceleste de nuestra ciudad se disputará a puertas cerradas a raíz de los incidentes ocurridos en el compromiso de la primera rueda, cuando hinchas visitantes saltaron el alambrado y llegaron casi hasta la platea del "Venancio Coco Amichetti", momento en el cual se produjeron una serie de incidentes,

quedando detenido uno de los simpatizantes de la visita.

El otro encuentro de la sexta fecha de la zona 9 de la Región Bonaerense Pampeana Norte lo protagonizarán los equipos de Defensores de Salto y Racing Club de Pergamino, cruce que también irá el domingo a las 18:00 horas.

**REGIÓN BONAERENSE
PAMPEANA NORTE –
RESULTADOS DE
LA FECHA (5TA.)**

- Zona 1
Unidos 2 - Las Mandarinas 1
El Salado 0 - Las Malvinas 3
- Zona 2
Villa Garibaldi 0 - Dep. Villa Corina 1
Nápoli Argentino 2 – Arsenal 1
- Zona 3
Dep. Malvinas 2 - Uribelarrea F.C. 3

- Libre: Bajo San Isidro
- Zona 4
La Josefa 0 - Escobar F.C. 4
- Libre: Monte Grande Football Club
- Zona 5
At. Baradero 6 - Inter 1
Lima FBC 4 - Dep. Central Bs. As. 0
- Zona 6
Gral. San Martín 2 - Mitre 0
Independencia F.C. 2 - Paraná (SN) 2
- Zona 7
Regatas (SN) 1- Paraná F.C. (SP) 0
- Libre: La Emilia
- Zona 8
Sports 1 - Sportsman 2
- Libre: Compañía General (Salto)
- Zona 9
Argentino (RO) 2 - Racing Club 2
- Juventud 1 - Defensores 2
- Zona 10

- Juventud Unida (LI) 0 - Villa Belgrano 4
- Libre: Academia Mascherano (Lincoln)
- Zona 11
Rivadavia (LI) 3 - At. Pintense 2
- Dep. General Pinto 4 - Argentino (LI) 0
- Argentino (CH) 5 - Via-monte F.C. 1
- Libre: 9 de Julio (CH)
- Zona 13
Argentina 78 0 - At. Smith 0
Carlos Casares 2 - Villa Tranquilla 0
- Zona 14
El Frontón 1 - Asoc. Cristiana 2
- Colón (Chivilcoy) 1 - All-Haz 0
- Tabla de Posiciones – Zona 9
Racing Club 11 (+8)
Argentino Rojas 7 (-4)
Defensores 6 (-2)
Juventud (PE) 4 (-2)

FÚTBOL REGIONAL

Pergamino recibe una nueva edición de la Superliga Federal Senior

Con la participación de 18 equipos, la vecina ciudad vuelve a convertirse en epicentro del fútbol senior con una competencia que combina deporte e integración.

La ciudad de Pergamino será sede, una vez más, de un destacado evento deportivo dentro de la categoría senior de fútbol. Desde el viernes al domingo próximo se desarrollará la Superliga Federal de Fútbol Senior, un torneo que continúa consolidándose en el calendario nacional.

Será la decimocuarta ocasión desde 2020 en la que la Liga Regional de Veteranos -institución pionera en la organización de competencias de fútbol senior- lleve adelante un evento que refleja un trabajo sostenido y despierta el creciente interés del público futbolero que acompaña a esta

organización fundada en 2017.

En total, 18 equipos formarán parte del certamen, provenientes de Pergamino, Rancagua, Tacuarí, Colón, Junín, Salto, Piedritas, Pilar y San Pedro, además de Santa Clara de Olimar y Jovatos FC, ambos de Uruguay.

La competencia contará con

tres categorías: M35, M45 y M50, completando el tridente de divisiones que da continuidad a un proyecto iniciado hace seis años y que ya acumula una importante trayectoria: 1 Encuentro Nacional de Veteranos, 5 Copas Buenos Aires, 4 Torneos Federales, 2 Ligas Sudamericanas y 1 Copa América.

HIERROMAG
Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos
Ferretería
Av. Moreno 102, Rojas.
Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com

Asociación Mutual LLEGAMOS A ROJAS!
CLUB SOCIAL DEPORTIVO ASCENSION
¡Vení a conocernos! ESTAMOS EN EVA PERON 460
LA TARJETA DE CRÉDITO DE LA MUTUAL
@TorjetoGaucho

FÚTBOL LOCAL

El Huracán y Jorge Newbery se preparan para la finalísima

En el estadio "Venancio Coco Amichetti" del club Argentino se dirimirá el domingo a las 20:00 horas el título del torneo local de Primera división que organiza la Liga Deportiva de Fútbol de nuestra ciudad. Previamente definen el certamen de Reserva Boca Juniors y Jorge Newbery.

En el estadio "Venancio Coco Amichetti" del club Argentino se disputará el próximo domingo la finalísima del torneo local de Primera división que organiza la Liga Deportiva de Fútbol de Rojas y que este año lleva el nombre de Luis Omar Polaco Alvarado, en homenaje a uno de los grandes goleadores de la historia de nuestro balompié.

El título de la competencia doméstica de este año lo pondrá en juego los elencos de El Huracán y Jorge Newbery, será mediante un único encuentro que estará comenzando a las

20:00 horas.

El equipo que conduce Diego D'amore y que hará las veces de local según el sorteo que se realizó el lunes en la Liga, alcanzó la finalísima tras ser el ganador de la segunda etapa clasificatoria, donde superó en cuartos de final a Carabelas, en semifinales a Deportivo Unión y en la final a Jorge Newbery, justamente su rival del domingo.

Por el lado del conjunto que dirige Nicolás Mangione, que no pudo cerrar el campeonato en la segunda fase de la competencia, consiguió el pasaje a

la finalísima al ganar la primera etapa de clasificación, asegurando la posición dos fechas antes de concluir la instancia.

De cara al partido del domingo se conoce que volverán en El Huracán José Almirón y Daniel Fioravanti, el primero ausente el domingo por cinco amarillas y el segundo por el fallecimiento de su padre. No podrá estar Pablo Severini, quien fue expulsado en la revancha de la final de la segunda etapa.

Por el lado de Jorge Newbery se espera por la recuperación de Nicolás Landriel y

Maximiliano Saadi, quienes se retiraron lesionados en el primer tiempo en el duelo del domingo, y también de Franco Marengo, que estuvo afuera también por una dolencia en las últimas presentaciones de su equipo. En el Rojinegro no podrá ser de la partida Matías Guevara, que vio la roja el domingo durante la segunda etapa.

EN LA PREVIA LA FINALÍSIMA DE RESERVA

En el mismo estadio "Venancio Coco Amichetti", previo a la definición del torneo de Primera división, se jugará la finalísima del certamen destinado a la categoría Reserva, instancia que alcanzaron los elencos de Boca Juniors, que fue el ganador de la segunda etapa, y Jorge Newbery, el mejor de la primera fase clasificatoria.

El duelo entre el Xeneize y el Rojinegro está programado para comenzar a las 18:00 horas y será la segunda definición que protagonizan ambos esta temporada luego del cruce que afrontaron por las semifinales del 5 Ligas, donde se impuso por penales el conjunto de barrio Mataderos.

FÚTBOL NACIONAL

Días y horarios confirmados para los octavos de final del Torneo Clausura

La Liga Profesional de la Asociación del Fútbol Argentino dio a conocer el organigrama de los partidos para el fin de semana. Mañana sábado Vélez Sarsfield recibirá a Argentinos Juniors y Central Córdoba de Santiago del Estero a San Lorenzo.

Los octavos de final de los playoffs del Torneo Clausura se disputarán este fin de semana y la Liga Profesional de Fútbol ya confirmó los días y horarios para los cruces.

Los primeros enfrentamientos se llevarán a cabo el sábado. En el primer encuentro del día, Vélez recibirá a Argentinos Juniors a partir de las 20, mien-

tras que solo unas horas después, a las 22 Central Córdoba de Santiago del Estero jugará en su estadio ante San Lorenzo.

El domingo jugarán Rosario Central vs. Estudiantes de La Plata y Boca Juniors vs. Talleres de Córdoba; el lunes Deportivo Riestra vs. Barracas Central, Racing Club vs. River Plate y Unión de Santa Fe vs. Gimnasia

y Esgrima La Plata, y el miércoles Lanús vs. Tigre.

El cronograma de los octavos de final del Torneo Clausura Sábado 22/11:

- Vélez – Argentinos Juniors a las 20
 - Central Córdoba (SdE) – San Lorenzo a las 22
- Domingo 23/11:vrP+JQ
- Rosario Central – Estudian-

tes de La Plata a las 17:30

- Boca – Talleres de Córdoba a las 20

Lunes 24/11:

- Deportivo Riestra – Barracas Central a las 17

- Racing – River a las 19:30

- Unión de Santa Fe – Gimnasia y Esgrima La Plata a las 22

Miércoles 26/11:

- Lanús – Tigre a las 21:30

Oscar José CASSELGRANDI

PRODUCTOR ASESOR DE SEGUROS



MAPFRE
Usted y nosotros. Un mismo idioma.



SEGUROS RIVADAVIA



Berkley
Argentina Seguros
a Berkley Company

TEL. (02475) 462449
GENERAL PAZ 436 - ROJAS

GARCIA MIGUEL ANGEL
COMISIONES

ROJAS - JUNIN
REDESPACHO A LA ZONA



02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA

Tomá Pureza...

Tomá Confianza...



de LUCAS LABORDE

Cel. 02474-15-681954 - Necochea 820

REPARTO A DOMICILIO

BÁSQUET ZONAL

Arranca la serie de semifinales entre Argentino y Sportivo Rojas

Esta noche se pondrá en marcha la instancia de semifinales del torneo Clausura de Primera división de la Asociación Pergaminense de Básquet con el primer juego de la manga que tiene como protagonistas al Albo y al Tricolor, que jugarán desde las 21:00 horas en el estadio "Alfredo Bertolotti".

La Asociación Pergaminense de Básquet confirmó que en la noche de hoy se estará poniendo en marcha la etapa de semifinales del torneo Clausura correspondiente al Campeonato de Primera división, fase que irá al mejor de tres partidos y que cruzará por un lado a Argentino Rojas y Argentino y por el otro a Comunicaciones con Ricardo Gutiérrez de Arrecifes.

En la noche de hoy justamente dará comienzo la serie de semifinales que tiene como protagonistas a Argentino y Sportivo Rojas, elencos que se enfrentarán desde las 21:00 horas en el estadio "Socios Fundadores" de



la vecina ciudad.

Argentino, que viene de eliminar a Gimnasia y Esgrima en cuartos de final, arranca la serie

jugando en su casa y tendrá la posibilidad de definir allí en un eventual tercer juego ya que terminó en el primer lugar de su

zona en la fase regular, mientras que Sportivo Rojas, que dejó atrás el lunes a Alianza, había sido tercero en su zona al cerrar la clasificación.

Recordemos que el Albo barrió en la serie de semifinales Gimnasia y Esgrima, rival al que superó en el primer partido de local por 97 a 64, mientras que en el segundo se impuso en el "Atilio Saint Julián" por 119 a 93.

Por el lado del conjunto Tricolor, en dos juegos liquidó la manga ante Alianza, ganando el primer partido en Colón por 74 a 70, en tanto el lunes en el "Alfredo Bertolotti" selló el pasaje con un contundente 87 a 70.

BÁSQUET ZONAL

Los resultados del torneo de Segunda

En la décimo cuarta fecha del certamen Clausura de la Asociación Pergaminense Sportivo Rojas cayó como visitante frente a Círculo Italiano por 70 a 59. Además hubo triunfos de Alianza y Sports.

En el curso de la semana se disputó gran parte de la décimo cuarta fecha de la fase regular del torneo Clausura correspondiente al Campeonato de Se-

gunda división que lleva adelante la Asociación Pergaminense de Básquet, competencia que tiene como protagonista al conjunto del club Sportivo Rojas.

Por la fecha 14 del segundo certamen de la temporada de Segunda categoría el elenco de nuestra ciudad, que cuenta con la dirección técnica de Lucas

Castro, perdió en condición de visitante frente Círculo Italiano por 70 a 59.

Además de la victoria de Círculo Italiano, en la décimo cuarta fecha Alianza le ganó de visitante a Comunicaciones 55 a 52 y Sports de local a Sirio Libanés por 57 a 41, en tanto anoche al cierre de esta edición jugaban Italo de Wheelwright y Argentino.



www.coopcarabelas.com.ar



INSIDER FINANCE

Sé Protagonista de tus Finanzas!

Las mejores inversiones para el 2025: pesos o dolares?

¡Asesorate con profesionales!



Aráoz 1146, CABA.

Tel. (+54) 11 2386-7670

www.insiderfinance.com.ar

HOCKEY SOBRE CÉSPED

Las Aviadoras se metieron en la final de la Liga del Noroeste

El elenco de Primera división del club Jorge Newbery se clasificó a la final de la Liga Noroeste de Hockey al vencer en las semifinales a Singlar Club, debiendo dirimir el título la semana que viene con Teodelina FC.

En la jornada del domingo se desarrolló la instancia de semifinales del torneo destinado a la categoría Primera que organiza la Liga del Noroeste de Hockey, etapa que lo tuvo como protagonista al conjunto superior del club Jorge Newbery.

En las semifinales de la competencia regional equipo de la entidad Rojinegra obtuvo un gran triunfo al derrotar por uno a cero a Singlar Club de Ascensión, fue con el tanto convertido por Emilia Mongay.



En la final de Primera división de la Liga del Noroeste las Aviadoras de barrio Progreso se

enfrentarán con Teodelina FC el próximo 30 de noviembre en cancha a designar.

RUGBY

UROBA perdió ante Chile por el Nacional M17

En la jornada del miércoles realizó su tercera presentación en el Campeonato Ar-

gentino de Rugby de la categoría M17 del seleccionado de la Unión del Oeste de la

provincia de Buenos Aires, elenco que tiene en sus filas al jugador rojense Antonio Raposo, integrante de las divisionales formativas del club Yaguá Pitá.

Por la tercera fecha del certamen nacional el combinado de la Unión de Rugby del Oeste de Buenos Aires cayó en la jornada del miércoles ante su par de Chile Rugby por 23 a 3.

Recordemos que anteriormente el seleccionado de la UROBA había empatado ante Unión Entrerriana 24 a 24 y luego perdió frente a Unión de Rugby del Nordeste por 37 a 15.



FARMACIA DE TURNO
Jueves 20 de Noviembre

VILLA

Iribarne 372

ORGANIZACION INMOBILIARIA
CRIS-SOL

GRAL. ALVEAR 546 -
Tel: (02475) 462148

VENTA DE CASAS, CAMPOS, TERRENOS.

INMOBILIARIA EN GENERAL

CONSULTANOS!



AGRICULTORES FEDERADOS ARGENTINOS

ACONDICIONAMIENTO Y COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

CENTRO PRIMARIO ROJAS:
Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 | neas rotativas

SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart - Los Indios - Ferré - Hunter - Ascensión - Junín

PIZARRAS

MERCADO DE CEREALES

MIÉRCOLES 19 · 11 · 2025

DISPONIBLE

	AFA	ROSARIO
TRIGO	251500	s/c
MAIZ	261000	s/c
GIRASOL	489200	s/c
SOJA	485000	s/c
SORGO	s/c	230000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

ESTACION DE SERVICIO
PUMA
AVENIDA HELGUERA 250
MEJOR CALIDAD EN COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES
JUEVES DE DESCUENTOS EN NAFTAS Y ION DIESEL
ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS Y BILLETAS VIRTUALES

Pura
3
HIDRATA
PURIFICA
VITALIZA
0 2 4 7 5
462335
0800-222-0682

QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, JUEVES 20 DE NOVIEMBRE DE 2025

▶ LA PREVIA - LA CIUDAD	1.....0633 2.....4585 3.....7473 4.....7735 5.....4539 6.....2240 7.....9626 8.....7205 9.....0448 10.....3827 11.....3684 12.....8324 13.....5661 14.....2484 15.....9709 16.....7260 17.....6129 18.....1522 19.....9913 20.....8025	▶ LA PREVIA - PROVINCIA	1.....0971 2.....1985 3.....8841 4.....9898 5.....7462 6.....0384 7.....3237 8.....2987 9.....7483 10.....6072 11.....9777 12.....8794 13.....8038 14.....3972 15.....8899 16.....3750 17.....7269 18.....3069 19.....8762 20.....4184	▶ LA PRIMERA - LA CIUDAD	1.....3645 2.....4843 3.....9534 4.....1131 5.....4917 6.....5086 7.....9051 8.....6033 9.....1637 10.....8971 11.....8044 12.....6359 13.....3585 14.....6177 15.....3879 16.....8578 17.....4058 18.....6834 19.....1150 20.....0572	▶ LA PRIMERA - PROVINCIA	1.....7778 2.....3012 3.....5501 4.....0168 5.....6173 6.....5828 7.....3812 8.....1677 9.....5684 10.....9623 11.....9894 12.....2225 13.....7887 14.....7109 15.....8199 16.....1629 17.....4051 18.....7110 19.....1127 20.....6865	▶ MATUTINA - LA CIUDAD	1.....1133 2.....3372 3.....9289 4.....1654 5.....6636 6.....5802 7.....4254 8.....2086 9.....1165 10.....0012 11.....7753 12.....9503 13.....7503 14.....2282 15.....6512 16.....1196 17.....7063 18.....2144 19.....4312 20.....6377	▶ MATUTINA - PROVINCIA	1.....0102 2.....3627 3.....8702 4.....7362 5.....2476 6.....2288 7.....1399 8.....4583 9.....8322 10.....3229 11.....8973 12.....3699 13.....5920 14.....8402 15.....4503 16.....3112 17.....4011 18.....7155 19.....5465 20.....5167	▶ MONTEVIDEO - MATUTINA	1.....1831 2.....3676 3.....9518 4.....1533 5.....6832 6.....5985 7.....4784 8.....2635 9.....1039 10.....0504 11.....7669 12.....9335 13.....7588 14.....2988 15.....6026 16.....1223 17.....7413 18.....2253 19.....4904 20.....6875
--------------------------------	---	--------------------------------	---	---------------------------------	---	---------------------------------	---	-------------------------------	---	-------------------------------	---	--------------------------------	---

POLÍTICA

Milei le devuelve poder a Santilli: el Renaper y Deportes queden bajo su órbita

La medida rubricada por el Presidente fue publicada este jueves en el Boletín Oficial. Dividieron Turismo, Ambiente y Deportes.

El presidente Javier Milei firmó en el Decreto de Necesidad y Urgencia (DNU) por el que el Registro Nacional de Personas (Renaper) y la Secretaría de Deportes quedarán bajo la órbita del Ministerio del Interior, a cargo de Diego Santilli. La medida rubricada por el mandatario fue publicada este jueves en el Boletín Oficial.

Tras arduas negociaciones, la administración libertaria avanzó en la división de la Secretaría de Turismo, Ambiente y Deportes, que encabeza Daniel Scioli, y en la repartija de las estructuras.

Por eso, la Secretaría de Turismo y Ambiente quedará en el área de la Jefatura de Gabinete de Manuel Adorni, y con Daniel Scioli a la cabeza. Y en el caso de Deportes, se transformará



en una subsecretaría reservada para que el nuevo ministro del Interior utilice como garantía de negociación con las provincias. La determinación es mantener

por ahora a Diógenes de Urquiza Anchorena en el cargo.

Por otro lado, después de que se informara el traslado del Renaper, dependiente hasta en-

tonces de Interior al Ministerio de Seguridad Nacional, el Ejecutivo materializa la marcha atrás.

Con la oficialización del DNU, el Renaper retorna a la cartera que ha mantenido esas competencias en las últimas gestiones. El regreso no eximió a la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, de haber impreso su firma en el reverso de los documentos nacionales de identidad en el corto período en el que tuvo a cargo el registro.

Aunque la definición es que la Dirección Nacional de Migraciones se mantenga en el organigrama de la cartera de Seguridad, los Centros de Frontera volverán a ser potestad del Ministerio Interior que aspira controlar la gestión, infraestructura y coordinación de los pasos fronterizos. (DIB)

INOCULANTE PARA MAÍZ Y SORGO

BIOFERTILIZANTE **DEGfértil**® PGPR

Maíz Sorgo

Inoculante de última generación, con sistema **Fusion Three** (Crecimiento radicular + solubilización de fósforo + fijación de nitrógeno).

Pseudomonas fluorescens / Azospirillum brasilense

ENRIQUECIDO CON MOLIBDENO, COBALTO, BORO, MANGANESO, HIERRO, MAGNESIO, ZINC Y AZUFRE

Ruta 188 Km. 110 Telfax: 02475 - 465701 465692 / 496170
e-mail: degser@speedy.com.ar Rojas B2705ZAB - Pcia. Bs. As.
www.laboratoriosdegser.com.ar

DEGSER

SERVICIOS COOPERATIVOS

Eléctricidad Distribuidora de energía Urbana y Rural

NPlay internet-tv Rojas, Carabelas y Zona Rural

Pavimentación Provisión de hormigón y construcción.

Agua Potable Rafael Obligado

Sociales Sepellos

desde 1934 generando iniciativas, acompañando y aportando al desarrollo local, cumpliendo un rol social.

CLYFER